

# *Brésil : le candidat présidentiel de la gauche mise sur la croissance économique du pays*

---



Caracas, 21 septembre (RHC)- Le candidat du Parti des Travailleurs du Brésil à la présidence de ce pays, Fernando Haddad a pris l'engagement de reconduire le pays sur la voie du redressement économique et il a parié sur le renforcement des institutions pour combattre la corruption.

Au cours d'un débat présidentiel, le premier auquel il participe, les 7 principaux candidats à la présidence ont abordé des thèmes comme le chômage, la santé, et spécialement l'éthique politique.

Selon les résultats du plus récent sondage fait par l'institut Datafolha, si les élections présidentielles avaient lieu aujourd'hui, le candidat de l'extrême-droite Jair Bolsonaro et Fernando Haddad devraient aller à un second tour car aucun des deux n'aurait la majorité absolue au premier tour.

Par ailleurs, le remarquable intellectuel étasunien, Noam Chomsky a rendu visite à l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, dans la prison de Curitiba où il a réitéré que l'ex-chef d'état devrait être le prochain président du pays.

Dans des déclarations à la presse après avoir quitté le siège de la Surintendance de la Police Fédérale où Lula est emprisonné, Noam Chomski a indiqué que les Brésiliens ont devant eux des élections

importantes et historiques au mois d'octobre prochain car ils ont la possibilité de changer le cap de l'actuel scénario social et politique du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172109-bresil-le-candidat-presidentiel-de-la-gauche-mise-sur-la-croissance-economique-du-pays>



**Radio Habana Cuba**